

ANUNCIO

Convocatoria de subvenciones para el fomento de los programas y actividades de salud pública (C03/2020).

BDNS (Identif.): 488871

Extracto de la Resolución de 18 de diciembre de 2019 de la Concejala delegada de Bienestar Social y Promoción de la Salud del Ayuntamiento de Mataró, por la que se convocan subvenciones, durante el año 2020, en los ámbitos de salud pública (C-03/20).

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria, el texto completo del cual se puede consultar en la base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

Primero. Beneficiarios:

Podrán solicitar las subvenciones las entidades y las asociaciones sin finalidad de lucro, domiciliadas en el municipio, legalmente constituidas e inscritas en el Registro Municipal de Entidades.

Quedan excluidas las entidades vecinales suscribientes de un convenio con el Ayuntamiento de Mataró regulador de una subvención nominativa incluida en el presupuesto municipal.

Las entidades, en cuanto a las actividades del proyectos y/o programa presentado a la subvención, se tienen que comprometer a participar en lo proyecto "Aula de Salud de Mataró", aportando la programación de sus actividades formativas que realicen en la ciudad de Mataró, para incluirlas en la oferta de este espacio y coordinarse con el servicio responsable. Si la entidad realiza difusión de la actividad hay de constar la colaboración del Ayuntamiento, previa validación por parte del Servicio de Protección Civil y Salud.

El Servicio de Protección Civil y Salud establecerá el calendario de reuniones y los protocolos para el intercambio de información.

Segundo. Finalidad:

Son objeto de esta convocatoria las actividades y los programas de promoción de la salud y de prevención de la dolencia y de sus factores de riesgo, que se realicen dentro del proyecto "Aula de Salud de Mataró" en el término municipal de Mataró.

El aula de Salud de Mataró es el espacio que reúne las diferentes acciones de información, sensibilización y formación en materia de salud de la ciudad, y las difunde. La lidera el Servicio de Protección Civil y Salud del Ayuntamiento de Mataró, de forma coordinada con los equipos de salud comunitaria del Consorcio Sanitario del Maresme, el Instituto Catalán de la Salud, el Departamento de Salud de la Generalitat de Cataluña y las oficinas de Farmacia de la ciudad.

No se consideran objeto de subvención los programas y las actividades de carácter asistencial.

Tercero. Bases reguladoras:

Se puede consultar el texto de las Bases particulares y obtener el impreso de la solicitud en la web del Ayuntamiento: www.mataro.cat y en las Oficinas de Atención Ciudadana.

Cuarto. Importe:

El Ayuntamiento destinará para este tipo de programas hasta un total de 2.500'00.- euros con cargo a la aplicación presupuestaria 820102 311310 48900 de subvenciones y convenios del presupuesto municipal vigente.

El pago de las subvenciones se hará por avanzado, hasta un máximo del 60% del importe otorgado, y se pagará el 40% restante una vez haya sido justificada la subvención por parte de la entidad beneficiaria, mediante la presentación de la documentación justificativa establecida en el punto VIII de estas bases.

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes:

Las solicitudes y la documentación requerida se presentarán del 7 de enero al 13 de febrero de 2020, ambos incluidos, por vía telemática para las entidades y las personas físicas, utilizando la Oficina Virtual de Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Mataró (www.mataro.cat/oficinavirtual) o presencialmente de forma exclusiva para las personas físicas en la Oficina de Atención Ciudadana de la Riera, 48, de lunes a jueves de 9 a 19 y los viernes de 9 a 14.00 h; en la Oficina de Atención Ciudadana de Cerdanyola (ps. de Ramón Berenguer III, 82-84), la de Rocafonda (c. de Josep Punsola, 47), la de Molins (c. de Nicolás Guanyabens, 23-25), la de Pla d'en Boet (c. de Juan Sebastián Elcano, 6) y la de Cirera (c. de Cádiz, 1), de lunes a jueves de 9 a 15 y los viernes de 9 a 14 h.

Mataró, 2019-12-19

La Concejala delegada de Bienestar Social y Promoción de la Salud, Laura Seijo Elvira

ANUNCI

Convocatòria de subvencions per al foment dels programes i activitats de salut pública (C03/2020)

BDNS (Identif.): 488871

Extracte de la Resolució de 19 de febrer de 2019 de la Regidora delegada de de Benestar Social i Promoció de la Salut de l'Ajuntament de Mataró, per la que es convoquen subvencions, durant l'any 2019, en els àmbits de salut pública (C-03/20).

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b y 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria, el text complet de la qual es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

Primer. Beneficiaris:

Podran sol·licitar les subvencions les entitats i les associacions sense finalitat de lucre, domiciliades en el municipi, legalment constituïdes i inscrites en el Registre Municipal d'Entitats.

Queden excloses les entitats veïnals que subscriuen un conveni amb l'Ajuntament de Mataró regulador d'una subvenció nominativa inclosa en el pressupost municipal.

Les entitats, pel que fa a les activitats del projectes i/o programa presentat a la subvenció, s'han de comprometre a participar en el projecte "Aula de Salut de Mataró", aportant la programació de les seves activitats formatives que realitzin a la ciutat de Mataró, per incloure-les a l'oferta d'aquest espai i coordinar-se amb el servei responsable. Si l'entitat realitza difusió de l'activitat hi ha de constar la col·laboració de l'Ajuntament, prèvia validació per part del Servei de Protecció Civil i Salut.

El Servei de Protecció Civil i Salut establirà el calendari de reunions i els protocols per a l'intercanvi d'informació.

Segon. Finalitat:

Són objecte d'aquesta convocatòria les activitats i els programes de promoció de la salut i de prevenció de la malaltia i dels seus factors de risc, que es realitzin dins del projecte "Aula de Salut de Mataró" en el terme municipal de Mataró.

L'Aula de Salut de Mataró és l'espai que aplega les diferents accions d'informació, sensibilització i formació en matèria de salut de la ciutat, i les difon. La lidera el Servei de Protecció Civil i Salut de l'Ajuntament de Mataró, de forma coordinada amb els equips de salut comunitària del Consorci Sanitari del Maresme, l'Institut Català de la Salut, el Departament de Salut de la Generalitat de Catalunya i les oficines de Farmàcia de la ciutat.

No es consideren objecte de subvenció els programes i les activitats de caràcter assistencial.

Tercer. Bases reguladores:

Es pot consultar el text de les Bases particulars i obtenir l'imprès de la sol·licitud al web de l'Ajuntament: www.mataro.cat i a les Oficines d'Atenció Ciutadana.

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Quart. Import:

L'Ajuntament destinarà per a aquest tipus de programes fins a un total de 2.500'00.- euros amb càrrec a l'aplicació pressupostària 820102 311310 48900 de subvencions i convenis del pressupost municipal vigent.

El pagament de les subvencions es farà per avançat, fins a un màxim del 60 % de l'import atorgat, i es pagarà el 40% restant un cop hagi estat justificada la subvenció per part de l'entitat beneficiària, mitjançant la presentació de la documentació justificativa establerta en el punt VIII d'aquestes bases.

Cinquè. Termini de presentació de les sol·licituds:

Les sol·licituds i la documentació requerida s'han de presentar del 7 de gener al 13 de febrer de 2020, ambdós inclosos, per via telemàtica per les entitats i les persones físiques, utilitzant l'Oficina Virtual d'Atenció Ciutadana de l'Ajuntament de Mataró (www.mataro.cat/oficinavirtual) o presencialment de forma exclusiva per les persones físiques a l'Oficina d'Atenció Ciutadana de la Riera, 48, de dilluns a dijous de 9 a 19 h i els divendres de 9 a 14.00 h; a l'Oficina d'Atenció Ciutadana de Cerdanyola (pg. de Ramon Berenguer III, 82-84), la de Rocafonda (c. de Josep Punsola, 47), la de Molins (c. de Nicolau Guanyabens, 23-25), la de Pla d'en Boet (c. de Juan Sebastián Elcano, 6) i la de Cirera (c. de Cadis, 1), de dilluns a dijous de 9 a 15 h i els divendres de 9 a 14 h.

Mataró, 2019-12-19

La Regidora delegada de Benestar Social i Promoció de la Salut, Laura Seijo Elvira